



27. MOUNTAIN ATTACK

Liebe Athleten, liebe Attack'ler !

Noch 1 Woche bis zum Start der 27. Mountain Attack! Ein paar wichtige INFOS für euch:

UPDATE:

Streckenführung Zwölferkogel (MARATHON)

Aufgrund der hervorragenden Schneesituation in Saalbach-Hinterglemm ist es uns möglich, den Aufstieg auf den Zwölferkogel bis zur Mittelstation wie gehabt nach der Originalstrecke parallel der Gondelbahn (linker Pistenrand) durchzuführen.

Der Aufstieg über die steile schwarze Weltcup-Piste nach der Mittelstation rechts ist heuer aber leider NICHT möglich. Dieser Abschnitt ist bereits aufgrund der Vorbereitung zur FIS Alpinen Ski WM gesperrt. Daher führt die Strecke entlang der blauen Piste (Pisten-Nr. 30) bis zur Bergstation.

ANREISE - A10 Tauernautobahn & PARKEN am Renntag

Aufgrund der Tunnelsanierungen auf der A10 Tauernautobahn kommt es im Bereich zwischen Hallein und Werfen vermehrt zu Stau und dementsprechendem Zeitverlust.

Wir empfehlen euch daher, die Verkehrssituation im Auge zu behalten und für die Anreise evtl. mehr Zeit einzuplanen, um rechtzeitig nach Saalbach zu gelangen. Für alle, die vom Norden Salzburgs, Deutschland oder Oberösterreich anreisen, empfehlen wir die Strecke über das deutsche Eck: Schneizlreuth – Unken – Lofer – Saalfelden – Maishofen – Saalbach.

Für Athleten kann die Tiefgarage Schattberg X-Press und die Parkgarage Kohlmais genutzt werden.

Weiters besteht die Möglichkeit für Athleten & Zuseher, beim Ortseingang von Saalbach die große Parkfläche gegenüber dem BILLA Supermarkt zu nutzen. Dies gilt solange Parkplätze verfügbar.

Wir bitten ausdrücklich darum, keine (Hotel)-Zufahrten, Notwege oder private Stellflächen zuzuparken!

Der kostenlose Shuttle-Skibus steht bis 22:30 Uhr von der Schönleiten-Bahn nach Saalbach ebenfalls zur Verfügung.

LIVE-STREAM powered by Drei Österreich



Unter dem Link <https://www.mountain-attack.at/de/livestream/> kann das Rennen ab 15:45 Uhr live mitverfolgt werden. 3-facher Mountain Attack Sieger Andi Ringhofer und SN-Sportchef Richard Oberndorfer moderieren das Renngeschehen und fiebern den ersten Ankünften entgegen

UPDATE: Route Zwölferkogel (MARATHON)

Due to the excellent snow situation in Saalbach-Hinterglemm, we are able to carry out the ascent to the Zwölferkogel up to the middle station as usual following the original route parallel to the gondola lift (left edge of the piste). However, the ascent via the steep black World Cup slope after the middle station on the right is unfortunately not possible this year. This section is already closed due to preparations for the FIS Alpine World Ski Championships. Therefore, the route leads along the blue piste (piste no. 30) to the mountain station.

Arrival on the A10 Tauernautobahn & PARKING on race day

Due to the tunnel renovations on the A10 Tauern highway, there will be increased traffic jams in the area between Hallein and Werfen and a corresponding loss of time. We therefore recommend that you keep an eye on the traffic situation and possibly allow more time for your journey in order to get to Saalbach on time. For all those traveling from the north of Salzburg, Germany or Upper Austria, we recommend the route via the German corner: Schneizlreuth - Unken - Lofer - Saalfelden - Maishofen - Saalbach.

Athletes can use the Schattberg X-Press underground parking garage and the Kohlmais parking garage.

Athletes and spectators can also use the large parking area opposite the BILLA supermarket at the entrance to Saalbach. This applies as long as parking spaces are available. We expressly request that you do not park on (hotel) access roads, emergency routes or private parking spaces!

LIVE-STREAM powered by Drei Österreich



The race can be followed live from 15:45 at the link <https://www.mountain-attack.at/de/livestream/> - Three-time Mountain Attack winner Andi Ringhofer and SN Sport boss Richard Oberndorfer will be moderating the race and eagerly awaiting the first arrivals.

Drei 3 - photo tagging

A few seconds after you cross the CP1 on the Schattberg and the finish line in Saalbach, you will receive YOUR participant's photo with the race time to the cell phone number you have provided using Drei Foto Tagging!

*We welcome you at the starting line -
sporting greetings Your Mountain Attack Team*



Kontakt Email: mail@mountain-attack.at